



朝明中学校通信 令和6年10月4日号

Asake Junior high school

# 3,35%

# うれしい、楽しい、道徳大好き!

### 道徳公開授業研究会

9月20日(金)に道徳公開授業研究会を行いました。本校が道徳の研究指定を受けて今年で3年目になります。今年も市内外の先生をお招きし各学年1クラスずつ残って5時間目の道徳授業を公開しました。



授業では、子どもたちが自分の考えを生き生きと伝え 合う姿が見られました。どの学年も、自分の意見をしっ かりと持ち、議論できるようになってきました。

参観された他校の先生からも「あれほど自然に考えを 語り合えるのは、教室が安心できる空間になっているか らですね。」との感想をいただきました。

後半は、岐阜聖徳学園大学の山田貞二先生から「うれ しい、楽しい、道徳大好き!」のテーマでご講演をいただ きました。山田先生からも、3年間の本校の成長をほめ ていただきました。生徒からも先生からも、道徳好きが あふれる朝明中です。



### 第2回コミュニティスクール運営協議会より ~給食の視察~

9月24日(火)に第2回コミュニティスクール運営協議会がありました。今回はお昼にお集まりいただき、 給食の試食と視察を行いました。

栄養教諭の先生から、食材費が高騰するなかでの献立の工夫などを聞きました。また、当日午前中に四日市市学校給食センターで給食が調理される様子を撮影してもらった動画を見ながら、試食を行いました。





その後、子どもたちの給食のようすを視察いただきました。給食中も楽しそうな朝明っ子の様子に委員の皆さんも思わずにっこり。

給食はたくさんの方の支えで成り立っていること に感謝しつつ、毎日美味しく楽しく「いただきます!」



## もうすぐ体育祭です。

来週に迫った体育祭。暑さはひと段落しそうですが、お天気が心配です。今年の体育祭は、全員リレーとともに、「玉いれ」「大縄跳び」「選抜リレー」の3種目があります。昨年度まではクラス対抗大縄跳びも行っていましたが、生徒会・生徒議会から「得意な人も苦手な人も全員が楽しめる工夫を」との意見が出ました。議論の結果、クラス全員を3種目に割りふり、縦割りクラスで練習しようということになりました。

また、体育祭午後には前期生徒会全力企画の生徒会種目もあります。体育祭に向け、連日、朝明っ子たちの笑顔がはじけています。







## 朝明中名物!リズム体操

本校では、体育の授業などのはじめに「朝明中リ ズム体操」を行うことが伝統になっています。

この体操は、20年ほど前に、朝明中の保健体育 科の先生たちが創ったものです。





保護者の 皆様へ 体 ※ 伝説のロックバンド Queen の楽曲「I Was Born To Love You」に合わせてストレッチを行います。簡単な動きに見えるのですが、かなり考えられた構成で、通して行うとなかなかハード。体育祭当日の開会式後に全校生徒で行うリズム体操が今から楽しみです。ちなみに、リズム体操には、ストレッチ版や筋トレ版など3種類もあるらしいけれど、知っていますか?

体育祭の天候判断については、H&Sとホームページでお知らせします。 ※ 予備日10(木)・11(金) 天候によっては、時程・内容変更の可能性あり

#### 後期生徒会役員選挙がありました

9月30日(月)に選挙管理委員会進行のもと、後期の 生徒会役員選挙・立会演説会がありました。「生徒の意 見を効率的に集めて改革をすすめたい」「明るさはうち の学校の良さだけど、もっと楽しくしたい」「学年を超 えた交流をもっと増やしたい」

どの候補者からも、学校への熱い思いが伝わってきました。新役員の皆さんには、さらに自律した生徒会活動を期待しています!



#### 1年生 今井朝陽さん 知事賞受賞! 第68回日本学生科学賞三重県展

県の科学展に出品されていた今井さんの夏休み理科自由研究が、見事、知 事賞に輝きました!作品は県代表として全国審査へ出品されます。

おめでとう!!

作品は10/6まで MieMu で展示中

